

## Medienmeldung vom 19. Januar 2011

### Derendingen: Jugendlicher tätlich angegriffen und verletzt

**Vergangenen Freitag wurde in Derendingen ein Jugendlicher von drei unbekanntem Männern tätlich angegriffen, wobei er mittelschwer verletzt wurde. Die Polizei sucht Zeugen.**

Wie der Polizei erst nachträglich gemeldet wurde, war am Freitag 14. Januar 2011 um 19.40 Uhr der 15-jährige Schüler mit seinem Velo auf der Derendingenstrasse in Derendingen nach Hause unterwegs. Dabei wurde er von drei jungen Männern angesprochen, indem sie Zigaretten und Bargeld verlangten. Da der Jugendliche weder Bargeld noch Zigaretten aushändigen konnte, wurde er vom Velo gerissen, mit mehreren Faustschlägen gegen den Kopf traktiert und schliesslich in die angrenzende Wiese geworfen. Dort ist er offenbar während einigen Minuten bewusstlos liegen geblieben, bevor er sich nach Hause begeben konnte.

Bei den anschliessenden ärztlichen Kontrollen wurden beim Opfer ein Nasenbeinbruch, eine Gehirnerschütterung und verschiedene Prellungen am Kopf diagnostiziert.

Die drei jungen Angreifer sollen um die 18 Jahre alt und zwischen 170 cm und 180 cm gross sein. Alle waren dunkel gekleidet. Mindestens einer von ihnen dürfte Balkanstämmig sein.

Personen, die Angaben zum Vorfall machen oder sachdienliche Hinweise zur Identität der Gesuchten geben können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Derendingen in Verbindung zu setzen, Telefon 032 681 53 11.